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第２回学校運営協議会・議事録

１ 開催日・会場
令和４年１１月３０日（火） １１：００～１２：００ 第２会議室

２ 参加者
① 大 谷会 長

② 松 下副会長

③ 樋 口委 員 欠席

④ 藤 田委 員 欠席

⑤ 川 島委 員

⑥ 弦 元委 員

⑦ 大 塚委員（校長）

３ 協議等について
（１）審議内容について

・大谷会長から審議について説明がありました。

（２）各委員さんからの提案の進行状況について

○【「梅を漬けてみませんか」の提案】

梅が不作であったため「梅を漬けてみませんか」は令和４年度は延期となり計画の変更とな

りました。

５月２６日に板野町婦人会と打ち合わせを行い，７月８日にシソジュース作りをしました。高

等部３年生がジュース作りに参加ができました。実際梅の収穫から赤しそ栽培，梅干し作り，

商品化，販売には早い段階からの計画や準備，地域と協力をし，進めていく必要があるという

説明をいただきました。

・来年度もシソジュースは高等部で取り組む

・令和５年度「梅を漬けてみませんか」実施に向けての分担の明確化が必要

○【ドックスクールによる働く犬の学習の提案】

「ドックスクールによる働く犬の学習」では，中学部が１２月３日にノイマンドックスクールで

の校外学習を行うことになりました。

・実施学年の明確化

○【「あすたむらんどと連携して行うスパーサイエンスクラス」の提案】

小学部と中学部であすたむらんどのスーパーバイザーによるスーパーサイエンスクラスの

出前学習を実施しました。各１０名程度の児童生徒が参加し「宇宙について」や「四国がどのよ

うにできたか」を学びました。とても楽しい学習ができました。

○【「農福連携によるキャリア教育」の提案】

高等部の進路学習先として「しげみ農園等」をご紹介いただきました。今後は就業体験等へ

の具体化を調整していきます。

4 今後について
大変お忙し中，ご出席していただきありがとうございました。


